
 
 
 
 

Compte rendu 
Conseil d'Administration du 08 novembre 2022 

Présents : 
Collège des administrateurs élus 

Bureau : Administrateurs : 

☒ Yann CAPEL (Président) 

☐ Pierre JACOB (Trésorier) 

☒ Aurélien Turret (Secrétaire) 

☒ Simon Florensa (Trésorier adjoint) 

☒ Audrey Vautrin (Secrétaire adjointe)  

☐ Stéphanie D. 

☐Roger T.  

☒ Franck G.  

☐Audrey V.  

☐ Vincent C. 

☐ Julien S. 

☒ Mounir K.  

☐ Stéphan C. 

 

Collège des représentants d'activités 

Badminton: 

☐ Simon F. 

☐ Julien S. 

☒ Rémy D. 

☐ Stéphane 

☐ Annie 

☐ Alexis 

Chorale : 

☐ David Cayrol 

☒ Hajer 

☐ Hélène P. 
 
 

Course à pied : 

☒ Florent 

☐ Gregory 
 
 

Foot Féminin : 

☒ Audrey 

☐ Julie 

☐ Maëlle 

Natation : 

☐ Philippe 

☐ Roger 

☒ Nicolas 

Danse : 

☐ Thomas 

 
 
 

Randonnée : 

☐ Clément R. 

☒ Doan 

☐ Stéphanie D. 

Théâtre : 

☐ Nicolas 

☒ Stéphane 

☐ Stéphane 

 
 

Squash: 

☒ Paul 

Volley-Ball: 

☒ Franck G. 
 
 

Yoga : 

☐ Olivier C. 

☐ Vincent C. 

☐ Fanny A. 

Jeu : 

☐ Pierre J. 

☐ Morgane M. 

☐ Marion 

☐ Matthieu C. 

☒ Eddy L. 

☐ Jean Marie R. 

Cuisine : 

☒ Aurélien T. 

☐ Jérôme S. 

 

Vélo :  

☐ Thomas. 

☐ Alexis 

☒ Stéphanie 
 

    

 

 
 
Total des voix : 23 
 
Ordre du jour :  

1. Approbation du PV du CA du 05 octobre 2022.  

Pouvoirs donnés 

Statut De : À : Pour : 

Administratrice Stéphanie D Yann Voter 

Administrateur et référent Vincent  Yann Voter 

Administrateur Stéphan Aurélien Voter 

Admiistrateur Roger Nicolas Voter 



2. Tour des sections (2 min) 

3. Point financier 

4. Validation et vote de la secrétaire adjointe.  

5. Retour sur la soirée CDC au Gazette Café le 22 octobre.  

6. Point Tournoi : Salamandre et TiMm 

7. Point adhésions (réferent·es et certificat médicale non valide ou nul) 

8. Evénéments Nov et Décembre : (Sidaction) 

9. Fiche projet Volley 

10. Retour sur les sondages concernant les projets sophrologie, self-défense et équitation.  

11. Questions diverses : 
 
1.Approbation du CR du 05 octobre 2022 

 Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

22 0 0 

 
2. Tour des Sections :  
▪ Badminton : Tout se passe bien, toujours complet. Rajout de 8 personnes. 3 séances par semaine. Depuis 
avant les vacances, accord d’un créneau supplémentaire le mercredi de 17h à 18h. Tournoi de la salamandre en 
préparation pour le week-end du 12 novembre. 30 personnes de prévues également pour un tournoi à Marvejols.  
▪ Infos supplémentaires : La fédération engage une discussion sur un changement du règlement pour les 
inscriptions concernant les personnes non genrée ou transgenre. Déjà 2 dérogations pour des adhérents CDC.  
▪ Chorale : Consolidation du groupe. Problèmes d’inscriptions résolues. 25 inscrits. Préparation du concert de 
Noël prévu avant les vacances de Noël. Début compliqué avec la chef de chœur. Sur la partie administratif, relance de 
la salle pour la convention.   
▪ Course à pied : 46 inscrits. 15 à 20 participants par séance, tout se passe bien. Plus de filles que les années 

précédentes. Apéro de section prévu. Course en réflexion pour le TiMM. Course également pour l’évènement 
« Courstache » le 20 novembre, course de 8kms. Inscription encore ouverte. 

▪ Cuisine : Atelier du 22 octobre très bien passé sur le thème de l’Asie. Seulement 13 participants sur 20 prévus. 
Très bonne ambiance avec de nouvelles têtes. Prochain atelier prévu le 17 décembre à confirmer (gnocchis et 
baba au rhun)  

▪ Foot féminin : 25 inscrites, avec toujours des essais, bonne assiduité. Recherche d’équipes pour jouer lors du 
TiMM afin de faire des matchs amicaux pour jouer à 8.  

▪ Jeu : 113 inscrits. 30 personnes par évènements. 23 personnes pour le week-end du 12/11. Prochain évènement 

le 14 décembre.  

▪ Natation : 53 inscrits. Problème avec entraineur du mardi remplacé par celui du jeudi. A voir pour la suite. Relance 
pour les certificats.  

▪ Randonnée : Tout se passe bien, les randonnées hebdomadaires sont suivies. En décembre prochain, 19 cimes 
seront faits sur l’objectif des 20 cimes en finissant par le Pic St Loup. CDC a participé à la fête de la randonnée, 5 
personnes de CDC présentes. Via la FFR, demande de la part de Yann pour être bénévole pour les JO de 2024.  

▪ Squash : 16 inscrits. Belle assiduité des personnes. Du coup, plus de monde que prévu. Première séance coachée 
le 24 octobre très bien passée. 2e séance ce samedi. Demande de 20 min supplémentaires qui serait de 18,50€ par 
séance. A faire un point budgétaire avant le prochain CA.  

▪ Théâtre : 14 personnes inscrites. Présentation le week-end du 21 janvier 2023. Remplacement des personnes qui 

se sont désistés. 2 représentations pour cet évènement.  

▪ Vélo : 56 inscrits. 2 à 3 sorties en moyenne par mois. Programme mis en ligne sur site. Projet de sortie longue 

pour l’année prochaine au printemps.  

▪ Volley-ball : Tout se passe bien. Apéro en ville de prévu. Semaine prochaine, premier tournoi CDC « 20ans ». 2 

équipes au complet.  

▪ Yoga : Absent et excusé.  

 

 

 



3. Point Financier (Trésorier) :  

    État des comptes :   
 

Compte CDC Livret d'épargne 

 27 707€ 5000€ 

Manque toujours 7000 € de subventions des poteaux. 
Et 4000€ d’adhésions en attente sur Assoconnect. 
4. Validation et vote de la secrétaire adjointe. A la demande du bureau, nous avons fait un appel pour du renfort. 

Audrey Vautrin s’est proposée pour le poste de secrétaire adjointe afin de renforcer l’équipe et l’organisation.  
 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

23 0 0 

 
5. Retour sur la soirée CDC au Gazette Café le 22 octobre : Du monde de présent lors de la soirée avec un gros big 

up pour les personnes venues déguisées. Toujours une problématique sur le lieu car il manque toujours du staff 
lors de la prise de commande. Malheureusement, nous ne pouvons pas faire plus sur ce point. Toujours à la 
recherche d’un autre lieu. Demande de réflexion à la commission convivialité sur deux nouvelles soirées : Noel et 
galette.  

6. Point Tournoi : Salamandre et TiMM :  
Pour info, Tigaly : 14 disciplines de prévues. 05 décembre début des inscriptions.  

Salamandre : Sponsorisé par Mat et Seb avec une participation de 300€. Beaucoup de partenaires pour ce 
tournoi. Organisation ok.  
TiMM : Demande par mail aux référent·es sur les envies par section d’organiser un évènement, tournoi ou autre 
pour le TiMM. Toujours en cours de préparation. Prochaine réunion prévue le 17 novembre à 19h. Gros besoin de 
bénévoles pour toute l’organisation du tournoi (25 au 27 aout). Toutes propositions sont bonnes à prendre. Si 
besoin envoyer pour le moment vos questions sur l’adresse mail du bureau. Adresse mail : 
TIMM@chemindescimes.  

7. Point adhésions (réferent·es et certificat médicale non valide ou nul) Remise d’un certificat officiel sur le site de 
chemin des cimes. 4 personnes seulement qui ne sont pas en règle. Comme le stipule le règlement intérieur de 
l'association, un adhérent a 2 mois après son inscription pour enregistrer un certificat valable pour la pratique du 
ou des sports. Nous allons envoyer un mail aux personnes concernées ainsi qu’aux référent·es pour leur 
demander de se mettre à jour auquel cas si au bout d'une semaine, la régulation n'est pas faite ils seront 
désinscrits de l'association et perdront leur adhésion comme le veut le règlement. 

8. Evénéments Nov et Décembre :  
17/11/22 : Intervention de Yann sur un débat sur la coupe du monde au Quatar (La coupe « Immonde »)  
Décembre :  1er décembre aura lieu le Sidaction. Organisé par Fierté (marche et ruban déployé) certainement sur 
le parvis de la mairie. Plus d’infos bientôt. Possible intervention avec une autre asso « Outcoming » au Vigan.  

9. Fiche projet Volley :  
Demande de lot de maillot identique utilisable sur les compétitions et tournois pour représenter de manière plus 
visuel CDC.  
Financement de l’achat des maillots par CDC après avoir un autre devis chiffré avec des maillots de meilleure qualité. 
(D.D.). Fourchette de prix max 800€ 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

23 0 0 

 
10. Retour sur les sondages concernant les projets sophrologie, self-défense et équitation.  

 
Équitation : Pas d’objections sur l’activité équitation. Mise en place et envoi de l’info à Olivier pour proposer cette 

activité aux adhérent·es. 

 

Self défense : Proposition de création de la section pour 120€ par personne avec cours le samedi et voir des séances 

supplémentaires le mercredi à partir de 30 participants.  

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

19 1 3 

Proposition d’une participation de la part de l’association par inscription à hauteur de 20€ soit 100€ par adhérent.  



 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

17 1 5 

 
Sophrologie :  

Paf à 14€, 2 séances par mois jusqu’au mois de juin, inscription limitée à 15 participants.  

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

23 0 0 

 

Secrétaires de séance : Audrey Vautrin & Aurélien Turret « Tutu » 

 
 
 
 

Prochain Conseil d’Administration le 08 décembre à la maison du Lez à 19h30.  
 


